

さくらリボーンプロジェクト

今年度、徹明さくら小学校は、開校六年目となりました。全校が本校に入学し

た児童となる節目の年です。地域との絆

をさらに深めつつ新たな価値をつくり出す活動として、保護者や地域との協働の

もと、六周年記念事業「さくらリボーン

プロジェクト」に取り組んでまいりました。

プロジェクトの大きな取組の一つは、

エンジヨイバンド（金管鼓笛隊）のユニ

フォームの刷新です。統合前から続く金

管鼓笛隊は、六十年余りにわたり様々な

場で地域の皆様に愛されてきました。子

供たちにとって学校の誇りです。ただ、

二十年以上引き継がれてきたユニフォー

ムについては、次第に傷みが見られるよ

うになったことに加え、エンジニアリー

ーの視点で子供たちから「変えてはどう

か」という声が上がるようになりました。

そこで、アパレル産業の歴史と深く結

びついているこの地の利を生かして様々

な人と協働し、子供たちが夢をふくらま

せて自分たちの手でデザインしてユニフ

ームをつくることを企画しました。市

内大学生の出前授業で児童がデザイン画

を製作し、全校でコンペを開き、岐阜フ

ァンション産業連合会に製作を依頼し、

そしてユニフォームのお披露目とともに

つた市民文化センターでの「オータムコ

ンサート」。地域の方々にも多数お越し

いただき、子供たちは「音楽で地域の方

々をしあわせにしたい」という思いを込めて演奏しました。

今回のユニフォームの刷新は、学校だけでは成し得なかつたプロジェクトです。地域や保護者の方々のご支援・ご協力・ご声援によって、子供たちの夢を形にすることができました。地域の皆様方への感謝の思いでいっぱいです。誠にありがとうございました。

徹明さくら小学校 校長 中村美雪



公民館主事 勤務時間 月～土 AM9:00～AM12:00 日・祭日は休み 申込み、問い合わせは午前中にお願いします。
あとがき この度、原稿依頼にご協力を賜りました皆様誠に有難うございました。

●迎春門松づくり

毎年「迎春講座」は、大人気！

●公民館講座

●筋トレ俱楽部
第1・3水曜日 開催

お知らせ

コロナで始まりコロナで終わった二年間……でも！ サークル活動は頑張っています。マスクを付け間隔を空け、換気も十分にしながらの練習です。

公民館だより

現在、公民館は草潤中学校東側の一室をお借りして運営しています。